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11月  モニターレポート 担当出張所  毛馬出張所 

担当区間 淀川下流左岸  

JR東海道本線上淀川橋梁～菅原城北大橋 （左岸 8.8～12.4km） 

モニター実施日時  令和元年11月11日（月）12時頃～16時頃 

天  候 晴れ  

（見出し） 

JR東海道本線上淀川橋梁～菅原城北大橋 （左岸 8.8～12.4km）についてモニターしました。 

担当区間の美しい風景、ゴミ投棄、不法占用工作物、河川内の動物、河川内の植物について報告致します。 

（内容） 

1.菅原城北大橋付近 

菅原城北大橋の上から望む城北ワンドの全景です。人工的に作られたワンドとの事ですが、かなり自然に溶け込

んでいるように見えます。ワンド内には水鳥が多数生息し、とても良い環境です。 

   

 

土手の雑草はきれいに刈り取られておりました。今日は平日ですが、釣り人は土日と同じくらいます。 

バス釣りは今がシーズンなのか、ルアーロッドを携えた方が目立ちます。 

   

 

ワンド内でいつも見かける大型の鳥です。空を舞う姿はとても綺麗です。 
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2.城北ワンド内について 

雑草の伸びも収まり、かなり全容が見えるようになりました。中には橋をかけて渡らないと行けない畑もありま

す。どのように行き来をしているのでしょうか。 

   

 

ワンドの深部にある大規模な工作物。畑や物置などが多数存在し、かなりの工作物があります。 

   

 

ワンド深部の行き止まりポイント。やはり行き止まりには多数のゴミや堆積物があります。また工作物らしきも

のも存在します。 
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3.赤川鉄橋付近  

秋になりススキが風に揺られています。橋の手前には釣り人が残したと思われる多数の釣り道具が破棄されてい

ました。 

   

 

4.河川内の動物について 

今回も多数の動物に遭遇しました。野良猫は人を見ると寄ってくるものもいます。水辺には多数の水鳥が気持ち

よさそうに泳いでいます。また芝生では多くの鳩・雀が羽を休めておりました。 

   

 

野犬の捕獲用の施設ができておりました。野犬に遭遇したことはありませんが、この辺りでは深刻な問題なので

しょうか。 
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5.毛馬こうもん手前 

前回10月の台風後に訪れたときには水門前にかなりの漂着物がありましたが、今回は見受けられません。除去す

るのにかなりの手間とお金がかかったと思われます。河川の維持整備にはかなりの労力と費用化がかっているこ

とがわかります。 

 

【10月撮影時】                    【11月撮影時】 

   

 

来年1月まで河川敷道路の工事案内です。河川内の道路を大型のトラックが行き交います。 

   

 

6.長良橋付近 

通行止めになっており、ここからしばらく通は先へ行けません。上から確認しますと、工事が始まったばかりの
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様子でどのよう変わるのかは分かりません。また川と反対側の使われていなかった道路部分のアスファルトが剥

がされています。今後どのように変わっていくのかが興味深いです。 

   

 

   

 

以上   

 

 

 

（意見・感想・処置等） 

１１月のレポート、ありがとうございます。 

４．野犬捕獲用のサークルですが、毛馬出張所管内では赤川地区での野犬の目撃情報が多いことから、大阪市 

保健所と協力して設置しているもので、サークルの他に小型の捕獲檻も数カ所設置されております。 

野犬に遭遇されたことはないとのことですが、モニター活動時や河川利用時にもし遭遇された場合には近づか 

ないようご注意いただき、目撃箇所などお知らせいただければと思います。 

６．長柄橋下流側の工事に伴う通行止めについては、不便をおかけしております。 

この工事は、淀川左岸線工事に必要となる工事用道路の造成を行っているものです。下流の福島出張所管内で 

進んでいる淀川左岸線工事に関連して、この地区でも工事が続くことになりますが、ご理解ご協力の程、よろし

くお願い致します。 

それでは、来月のレポートもお待ちしております。 

 

 


